



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. September 2017

Stadtpolitik, Homepage

Jugendparlament und Stadtschülerrat veranstalten Podiumsdiskussion

Das Wiesbadener Jugendparlament (JuPa) und der Stadtschülerrat (SSR) veranstalten am Donnerstag, 7. September, von 13.30 bis 15.30 Uhr im Hilde-Müller-Haus eine Podiumsdiskussion mit den Direktkandidaten zur Bundestagswahl aus dem Wahlkreis Wiesbaden.

„Die Podiumsdiskussion und ihre Themen sind speziell auf die Interessen der jungen Generation ausgelegt und sprechen besonders Erstwähler an“, so der JuPa-Vorsitzende Silas Gottwald. Schon jetzt haben sich viele Schulklassen und Jugendorganisation für die Veranstaltung angekündigt. Für Stadtschulsprecher Karim Jawad, der die Veranstaltung moderieren wird ist klar: „Ohne die Stimmen der jungen Generation kann man das Direktmandat nicht gewinnen. Die Kandidaten müssen sich bei unserer Podiumsdiskussion den Fragen der jungen Generation stellen und wir sind gespannt, wer auf den letzten Metern noch mobilisieren kann.“

Die Teilnehmer sind Simon Rottloff (SPD), Ingmar Jung (CDU), Felix Möller (Grüne), Lucas Schwalbach (FDP), Adrian Gabriel (Linke), Michael Goebel (AFD). Einlass ist ab 13 Uhr.

+++